



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

carte sanitaire

Question écrite n° 77531

## Texte de la question

M. Jean-Paul Chanteguet souhaite interroger M. le ministre de la santé et des solidarités sur la proposition émise par la coordination nationale des comités de défense des hôpitaux et maternités de proximité concernant la création de sites hospitaliers territoriaux de proximité (SHTP). Cette solution permettrait de créer un quatrième niveau au sein des établissements hospitaliers, qui s'insérerait entre l'hôpital local et le centre hospitalier. Cette proposition permettrait notamment l'élimination des zones blanches, à savoir les communes situées à plus de quarante-cinq minutes d'un service hospitalier. Les SHTP seraient situés juste avant l'établissement de niveau départemental, qui servirait de pôle de référence pour les différentes spécialités et assurerait le soutien logistique de ceux-ci. Il aimerait donc pouvoir connaître sa position sur ce sujet et également savoir si celui-ci envisage de donner une suite à cette proposition.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Paul Chanteguet](#)

**Circonscription :** Indre (3<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 77531

**Rubrique :** Établissements de santé

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 8 novembre 2005, page 10292